



#COLIMA

## EMPIEZAN CONSULTAS 55 MÉDICOS CUBANOS

ANUNCIAN QUE LOS  
ASIGNARON A CUATRO  
MUNICIPIOS

POR MARTHA DE LA TORRE



Este jueves se incorporarán los 55 médicos cubanos que firmaron contrato con IMSS-Bienestar, quienes fueron

asignados a cinco hospitales en los municipios de Colima, Villa de Álvarez, Tecomán y Manzanillo, confirmó la gobernadora Indira Vizcaíno Silva.

Así, la entidad se convierte en la segunda en contar con los galenos; la primera fue Nayarit, con 60 doctores.

Indicó que cubrirán 14 especialidades, entre otras, cirugía general, medicina interna, pediatría médica, ginecología y obstetricia.

Detalló que ganarán exactamente lo mismo que quienes ya forman parte de IMSS-Bienestar, que son 22 mil pesos al mes, en promedio, y sobre dónde vivirán, informó que lo harán en la ex zona militar. <#>

22

• MIL PESOS AL  
MES, SUELDO  
PROMEDIO.